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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① これまでの取り組みと成果について 50分

1番 ② 現状の課題と今後の方向性について

大 橋 康 則 ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長

② 現状の課題と今後の方向性について

② ① 現在の状況について 50分

2番 ② 課題と今後の方向性について

佐 藤 仁 ① 現在の道徳教育の取り組みについて 関 係 部 長

② 道徳教育の教科化について及び今後の取り組みについて

③ 1 総務行政について (1) 新交通システムについて ①
巡回バスの視点のみではない市全体の交通網の在り方の検
討について

市 長 50分

19番 ① 結城市，筑西広域での廃食用油回収再利用状況等について

平 塚 明 ②
結城市廃食用油，油の量，リサイクルとして活用できるか
について

関 係 部 長

3 産業行政について (1) 悪質商法対策について ① 高齢者消費者，保護対策の強化について

2 教育行政について (1) 道徳教育について

2 市民生活行政について (1) 廃食用油の回収について

(1)
協働のまちづくりを実践していく市
民活動支援センターの位置付けにつ
いて

総務行政について1

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

1 総務行政について (1)
コミュニティ（新しい公共）の構築
について

2 産業行政について (1)
魅力ある観光地としての強化策につ
いて
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

④ ① 本市のうつ病防止対策の現状について 市 長 70分

5番 ② 「こころの体温計」の導入について

黒 川 充 夫 ① 「次世代育成支援対策推進法」の認識について 関 係 部 長

② 認定企業の促進について

③ 少子化対策（婚活支援）について

① データヘルスの認識について

② 今後の取り組みについて

① これまでの取り組みについて

② 農業版ＢＣＰの策定について

① これまでの取り組みと成果について

② 「雑誌スポンサー制度」の導入について

「雑誌スポンサー制度」の導入につ
いて

3 教育行政について (1)

(1) 農業版ＢＣＰの策定について

子育て支援の促進について

レセプト・健康情報等を活用した
データヘルスの推進について

うつ病対策について

2 産業行政について

福祉行政について1

(1)

(3)

(2)
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑤ ① 年度途中の入所希望者と入所の状況について 市 長 60分

3番 ② 今後の見通しについて

平 陽 子 ③
年度途中からの受け入れに特化した待機児童園の新設につ
いて

関 係 部 長

① 保育料の算定について

② 近隣市町村との対比について

③ 保育料の見直しについて

① 要支援者の現状とサービスについて

②
介護保険見直しで要支援者のサービスはどのようになるの
か

③ サービス低下にならないための今後の取り組みについて

⑥ ① 現在の保有状況について 市 長 60分

8番 ② 文書の永久保存について

立 川 博 敏 ① 現在の運用規定について 関 係 部 長

② 運用上の課題について

① 現状分析について

② 平成26年度末完了に向けた取り組みについて

1 福祉行政について

福祉行政について

総務行政について

(2)

(1)

(2)

1

2 (1)

(1) 待機児童対策について

障がいのある方々に対する相談支援
の現状について

(3) 介護保険見直しについて

保育料の見直しについて

公文書の永久保存管理について

当市の組織機構における決裁権限に
ついて


